## EL PARQUE DE LAS MARIPOSAS

## Placa alusiva a las hermanas Mirabal. Por los derechos de la Mujer

En el marco de los festejos del cincuentenario del Colegio, el jueves 24 de septiembre al mediodía se descubrió una placa alusiva en el parque de la sede colonial de la institución, en homenaje a las hermanas Mirabal, por los Derechos de las Mujeres.

El jueves 24 de septiembre de 2015, al mediodía, en el salón de actos de la sede colonial de Martín y Omar se reunieron varios colegas y autoridades del Colegio con motivo de la inauguración del emplazamiento de una placa en homenaje a las hermanas Mirabal.

En la oportunidad hizo uso de la palabra el Sr. Presidente del Colegio, Dr. Guillermo Ernesto Sagués, quien expresó la iniciativa del Consejo Directivo de llevar a cabo, en el marco de los festejos del cincuentenario del Colegio, un homenaje a las hermanas Patria, Minerva y María Teresa Mirabal, conocidas como las Mariposas, y que perecieran brutalmente asesinadas por orden de Rafael Leónidas Trujillo, en la República Dominicana el 25 de noviembre de 1960. En esa fecha se conmemora internacionalmente el día de la no violencia contra la mujer.

Desde la creación de la Comisión de los Derechos de las Mujeres del Colegio, que luego devino en Instituto, esa fecha es motivo de diversas actividades alusivas.

## "Por la No violencia contra las mujeres".

Repasó el Dr. Sagués, la historia de estas tres mujeres, una de ellas abogada, educadas, instruidas, con famílias constituidas y futuro promisorio que fueron víctimas de persecuciones y violaciones en el empeño en rescatar a sus maridos —presos políticos- destacando que el homenaje trasciende al género porque además fueron firmes y activas opositoras al régimen dictatorial de esa época en su país. Agradeciendo la asistencia al acto se invitó a los presentes a trasladarse al parque.

Allí se procedió al corte de cintas, oficiando para ello la Dra. Silvia Raquel Pedretta (Directora del Instituto de los Derechos de las Mujeres) y el Dr. José Carlos G. De Paula (Director del Instituto Interdisciplinario del Mercosur) descubriendo la placa. En medio de los aplausos de los asistentes, se dio por concluida la ceremonia. •

